

第 12 号 2019. 3. 18 坂井高校 進路指導部

## 2年生進路ガイダンス

3月13日(水)3・4限目に、企業49社および各種学校29校の方々を本校にお招きして2年生および1年生工業学科を対象に進路ガイダンスが行われました。企業説明は1社あたり20分で4社、学校説明は40分で2校の説明を聞きました。この時期にこのようなブース形式での企業説明会がもたれるのは福井県内では初めてのことでした。

生徒からは、「ニュースでよく目にする、大学生の企業説明会みたいだった。」「一度に4つの 企業の話が聞けて比べることができた。」「少人数の中で詳しく説明をしていただき、学校の概要 がよく分かった」などの感想が聞かれました。













## 卒業生と語る会(2年生)

3月14日(木)3・4限目に、「卒業生と語る会」が2年生対象に6会場に分かれて行われました。これまでは坂井農業高校・春江工業高校・金津高校・三国高校の卒業生にお願いをしてきましたが、本校も開校5年目となり今月初めには第3期の卒業生を送り出すことができました。そうしたこともあってかお話しいただいた15名の講師のなかで13名の方が本校の卒業生となりました。自分が1年生の時、3年生だったので見かけたことがあるとか、部活や学校行事でお世話になったとかで、多くの生徒が親しみを持って会に臨めたようです。

話の内容も在学中の出来事や思い出、進路選択で考えたことや重視したこと、こうしておけば良かったという後悔の念。現在就いている仕事の内容や失敗談など多岐にわたり、後輩達に是非とも伝えたいという熱い思いがひしひしと伝わってきました。

生徒からは、「学校でやっていることに無駄なことなんて無い。何事に対しても一生懸命頑張れるかを企業は見ているという言葉が印象的だった。」「まずはやってみる。そしてあきらめない。これが大切だと知った。」「次は自分の番だという自覚が持てた。」「同じコースを卒業した先輩なので先生方から聞くのよりずっと考えさせられました。」などの感想が聞かれました。



